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Abstract (en)
The cleaning product for vehicle glazed surfaces e.g. window, comprises a cleaning agent, a first ingredient in solid form to bring down a freezing
point of an aqueous solution below 0[deg] C, a second ingredient ensuring dissolution by effervescence of the product, a colorant, and an anti-tartar
ingredient. The product is present in solid form and is adapted to form an aqueous cleaning solution. The product before setting in solution is present
in a form of pellet with mass of 4.5-6.5 g.

Abstract (fr)
Ce Produit de nettoyage de surfaces vitrées, notamment d'un véhicule, du type comprenant au moins un agent nettoyant, le produit se présentant
sous forme solide et étant adapté pour former une solution aqueuse de nettoyage. Ce produit comprend au moins un premier ingrédient, sous forme
solide, adapté pour abaisser au-dessous de 0°C le point de congélation de la solution aqueuse et un deuxieéme ingrédient assurant la dissolution
par effervescence du produit. Le premier ingrédient comprend de l'acétate de sodium dans des concentrations de 25 a 50 % pondéral par rapport la
masse totale et du sulfate de sodium dans des concentrations 5 a 11 % pondéral par rapport la masse totale.
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